



Hans Rupp und die Schüler Katharina Kolber und Clemens Maier bei der Diskussionsrunde im Römerland Carnuntum. Foto: HAK/HASCH bebruck

Mit Unternehmern auf Augenhöhe

Römerland-Diskussion | Schüler der HAK im Gespräch mit erfolgreichen Firmenchefs.

Von **Susanne Müller**

BRUCK | „So wirtschaften, das macht Spaß“, unter diesem Titel lud das Römerland Carnuntum zu einer Diskussion. Schokoladen-Meister Josef Zotter, Sennentor-Chef Johannes Gutmann und Thermen-Bauer Robert Rogner gaben Einblicke in ihre Unternehmen und tauschten sich mit der Jugend online aus.

Katharina Kolber und Clemens Maier, Schüler und Schü-

lerin der media.HAK, nahmen in Vertretung der Brucker Handelsakademie an der Diskussion teil.

„Beide haben bereits in der Vergangenheit unternehmerisches Denken bewiesen, beispielsweise durch ihre erfolgreiche Teilnahme am Businessplanwettbewerb“, sagt HAK-Direktorin Birgit Raab-Pfisterer. Darüber hinaus waren auch zwei Klassen der HAK via Zoom dabei.

